



## Presseinformation

17. Januar 2023

### **100 Jahre Cunard-Weltreisen – Queen Mary 2 und Queen Victoria unterwegs auf Jubiläumsfahrten – Teilstrecken noch buchbar**

München – Für Hochsee-Enthusiasten sind sie so etwas wie das Nonplusultra eines Kreuzfahrer-Lebens: Monatelange Weltreisen an Bord eines Luxusliners mit Aufhalten in aller Herren Länder. Bei Cunard ([www.cunardline.at](http://www.cunardline.at)) gibt es dieses Erlebnis schon seit ewigen Zeiten.

Schließlich kreuzte bereits vor exakt 100 Jahren mit der RMS Laconia ein Schiff der Cunard-Flotte zum größten Vergnügen seiner Passagiere erstmals rund um den Erdball und steuerte dabei die exotischsten Ziele an.

2023 feiert das Unternehmen dieses besondere Jubiläum mit gleich zwei Welt-Kreuzfahrten, zu denen die Queen Mary 2 sowie die Queen Victoria kürzlich aufgebrochen sind. Über 100 Tage lang werden beide Schiffe unterwegs sein auf Routen, die den historischen Kursen der RMS Laconia und ihres Schwesterschiffes RMS Samaria ähneln.

Wer die Abfahrt verpasst hat oder keine knapp dreieinhalb Monate an Bord verbringen kann, dem bieten verschiedene noch buchbare Teilstrecken eine attraktive Alternative. Beispielsweise die 74 Tage dauernde Etappe von San Francisco bis nach Southampton an Bord der Queen Victoria. Am 7. Februar legt die kleinste der drei Queens in der US-Westküsten-Metropole ab und nimmt Kurs auf die Inselwelten Hawaiis und Polynesiens, bevor es weiter in Richtung Neuseeland und Australien geht. Über Südostasien und die Golfstaaten führt die Route schließlich wieder zurück in europäische Gewässer (ab 13.700 € p.P.).

Immerhin noch 59 Tage dauert der Teilabschnitt, den die Queen Mary 2 ab dem 23. Februar zwischen Singapur und Southampton bewältigt. Nach Aufenthalt in Indonesien stehen eine Reihe australischer Destinationen auf dem Routenplan, ehe das Schiff nach Stopps auf Mauritius, in Südafrika und Namibia wieder Kurs auf die englische Hafenstadt nimmt (ab 9.140 € p.P.).

Im Zuge des Jubiläums plant Cunard für Ende Februar außerdem eine besondere Ausstellung („Sea Views“). Dabei sollen nie zuvor gesehene Bilder aus den Cunard-Archiven zusammen mit einer Auswahl von Fotos präsentiert werden, die Passagiere während der vergangenen Jahrzehnte auf ihren Kreuzfahrten mit der Reederei „geschossen“ haben.



Weitere Informationen und Buchung auf [www.cunardline.at](http://www.cunardline.at) sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:  
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780  
E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

Über Cunard

Cunard Line folgt mit den Schiffen Queen Mary 2, Queen Elizabeth und Queen Victoria der Tradition der großen Ocean Liner. Ein viertes Schiff mit dem Namen Queen Anne wird im Mai 2024 in Dienst gestellt. Das Unternehmen ist die wohl renommierteste Marke im Segment der Luxus-Kreuzfahrten.

Cunard Line c/o Inter-Connect GmbH  
Arnulfstraße 31 – 80636 München  
Tel.: +43 (0)676 46 03 177  
Geschäftsführer: Lothar Krins  
[info@cunardline.at](mailto:info@cunardline.at) – [www.cunardline.at](http://www.cunardline.at)